



QUI NOUS SOMMES

Dans un monde qui semble devenir chaque jour plus petit, les relations du Canada avec les autres pays ne cessent de gagner en importance. Ce qui se passe au-delà de nos frontières a des effets bien réels sur la vie des citoyens de notre pays. Des millions de Canadiens voyagent à l'étranger, tant pour le plaisir que pour les affaires. Et même ceux qui ne quittent que rarement leur foyer ne manquent pas d'être au courant du rôle important que joue notre pays dans la communauté des nations.

Que nous soyons en poste à Ottawa ou à l'autre bout du monde, nous, les employés du ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (MAECI), au nombre de plus de 7 000, consacrons nos efforts à faire connaître le monde au Canada et le Canada au monde. Notre rôle premier est de gérer les relations courantes du Canada avec les gouvernements et les peuples des autres nations, tant au plan bilatéral qu'au sein des nombreuses organisations internationales auxquelles le Canada participe. Sous la direction de nos ministres, nous élaborons et appliquons les politiques qui déterminent comment notre pays aborde son rôle dans le monde, et nous sommes prêts à réagir rapidement et efficacement lorsqu'une crise survient.

Si vous voyagez ou vivez à l'étranger, nous sommes ceux qui peuvent vous aider si des difficultés surviennent. Nous faisons la promotion des exportations canadiennes et, si vous exploitez une entreprise, nous pouvons vous aider à profiter de nouveaux débouchés. Enfin, où que vous viviez au Canada et quelle que soit votre occupation, nous travaillons en votre nom pour la cause de la paix et pour la prospérité, et mettons de l'avant les valeurs fondamentales que partagent tous les Canadiens.

Beaucoup de gens nous imaginent sous les traits de « diplomates », et bon nombre d'entre nous le sont effectivement. Mais nous comptons également dans nos rangs, entre autres, des secrétaires, des commis, des spécialistes de l'informatique, des historiens, des économistes, des administratrices, des bibliothécaires, des spécialistes en commerce, des analystes de politiques et des rédacteurs. Nous sommes jeunes ou moins jeunes, hommes et femmes, originaires de petits villages, de villes ou de métropoles. Nos multiples visages sont à l'image du Canada lui-même, et ils ont tous un point commun : ce sont ceux de personnes engagées à servir les Canadiens et les intérêts du Canada partout dans le monde.